

SOLIDARIDAD
**Unicef pide igualdad
de derechos para
niños gitanos
europeos**

Unicef solicitó ayer que a los niños gitanos de la etnia Roma se les conceda en Europa los mismos derechos que tienen todos los otros niños y denunció que especialmente, en el sureste del Viejo Continente, la situación de esa minoría es dramática. En el marco de un congreso titulado *Niños Roma en Europa. Entre la integración y el aislamiento*, Unicef pidió a los responsables políticos y a los medios que colaboren para dismantelar los prejuicios y el racismo contra esa minoría, que componen entre ocho y diez millones de personas.